

INEE

Periodico: El Universal Fecha: Viernes 09 de Mayo de 2014

Corte Emitirá Criterios Para Definir Amparos Contra Reforma Educativa

Nación SCJN ordenó a juzgados y tribunales federales mantener en stand by la resolución de los juicios de amparo presentados en contra de la reforma educativa. Los ministros pidieron a los órganos jurisdiccionales que esperen a que el máximo tribunal emita criterios definitivos sobre la constitucionalidad de: la Ley General de Educación, Ley General del Servicio Profesional Docente y del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación **INEE**, promulgadas el 11 de septiembre de 2013. De acuerdo con la Dirección General de Estadística Judicial del Consejo de la Judicatura Federal CJF, se promovieron 6 mil 661 demandas de amparo en contra de la reforma educativa en juzgados, de los cuales 112 amparos están siendo revisados en la segunda instancia, los tribunales...

Autor: El Universal

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: El Universal Fecha: Lunes 19 de Mayo de 2014

Mitos Orillan A Los Maestros Al Retiro

Los maestros que iniciaron su trámite de jubilación forman parte de la generación de la r u p t u r a ; son aquellos que se formaron en normales técnicas de tres o cuatro años a las que se ingresaba después de la secundaria y eso está ocasionando que haya cierta inseguridad respecto a los conocimientos que poseen para enfrentar la evaluación, porque tampoco tuvieron la posibilidad de actualizarse, afirma la presidenta del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación **INEE**, **Sylvia Schmelkes** del Valle. Pero ante esa situación, la funcionaria plantea que los maestros que en su tercera evaluación no logren calificaciones suficientes, aprobatorias, podrán optar por la jubilación temprana, antes que ser removidos a cargos de naturaleza administrativa. Pero eso será en 2018 cuando se hayan aplicado las tres evaluaciones a los docentes...

Autor: El Universal

[Ir a la Nota](#) Link: Aquellos Sin La Licenciatura Son Los Más Inseguros, Afirma Titular Del INEE

Periodico: El Universal Fecha: Domingo 25 de Mayo de 2014

EN EL CORCHO

A más de ocho meses del paso del huracán Manuel por Guerrero, este lunes, el presidente Enrique Peña Nieto encabezará la ceremonia de entrega de casas a damnificados de La Pintada. Esta será una primera etapa, y el total de viviendas nuevas, que constituirán el complejo La Nueva Pintada, será de 200. La inversión, de acuerdo con José Carlos Ramírez Marín, secretario de Desarrollo Territorial y Urbano, será cercano a los 250 millones de pesos...

Autor: KATIA D ARTIGUES

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: El Universal Fecha: Sábado 31 de Mayo de 2014

Discapacidad, Blanco De Agresión En Niños

Algunas personas la ignoran, otras la agreden, otras más no pierden la oportunidad de humillarla con palabras o actitudes. Víctima de repetidos ataques y daño intencional con frases como: ¿Por qué usas pañal si eres tan grandota ¿Por qué mejor no vas al baño y dejas de oler tal mal Túapestas, nosapestas el salón....

Autor: El Universal

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: Reforma Fecha: Lunes 05 de Mayo de 2014

Falla Obligatoriedad De Primaria. INEE

pesar de que hace casi ocho décadas se estableció como obligatoria la educación primaria, en 2012, el 60 por ciento de los mexicanos mayores de 25 años no contaban con dicho nivel, señala el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación **INEE**. La eficiencia del Sistema Educativo Nacional SEN y de la sociedad por asegurar que toda la población complete los niveles educativos obligatorios es relativamente baja. Alrededor de 60 por ciento del total de personas de 25 años y más sin educación básica corresponde a individuos que tenían la edad para cursar la primaria o secundaria cuando estos niveles se declararon obligatorios, señala el **INEE** en el informe El Derecho a la Educación de Calidad 2014...

Autor: Sonia Del Valle

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: Reforma Fecha: Lunes 12 de Mayo de 2014

**Vigila La SEP
Plazas Libres,
Dice El INEE**

SEP es responsable de saber si se concursan o no todas las plazas vacantes en el País. Así lo señaló Margarita Zorrilla, integrante de la Junta de Gobierno del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación **INEE**. Esa es una información laboral que le toca a la SEP, señaló en entrevista junto con Teresa Bracho, también integrante de la Junta de Gobierno del **INEE**...

Autor: Reforma

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: Reforma Fecha: Lunes 12 de Mayo de 2014

**Ignoran
Docentes
Evaluación**

Sonia del Valle Los 201 mil 647 maestros que aspiran a una de las 24 mil 333 plazas desconocen hasta ahora cómo serán evaluados. El Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación **INEE** no definirá cómo va a calificar los resultados del Concurso de Oposición del Servicio Profesional Docente hasta después de que los exámenes hayan sido presentados. Margarita Zorrilla y Teresa Bracho, integrantes de la Junta de Gobierno del **INEE**, aseguraron que los maestros deben primero presentar el Examen Nacional de Conocimientos y Habilidades el próximo 12 de julio y después una comisión técnica analizará las respuestas para establecer la calificación por prueba presentada...

Autor: Reforma

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: Reforma Fecha: Lunes 12 de Mayo de 2014

**Responden
A Medias
A La Iglesia**

Érika Hernández A 10 días de su encuentro con la Conferencia del Episcopado Mexicano CEM, el Presidente Enrique Peña Nieto contestó algunas de las preocupaciones de los obispos sobre las reformas estructurales. Sin embargo, las respuestas no entran de lleno a los cuestionamientos de los jefes de la Iglesia católica. En cambio, se limitan a resumir lo aprobado por el Congreso, describir el contexto en el que se aprobó la legislación, dan expectativas económicas y matizan con posiciones ya conocidas del Mandatario y su gabinete...

Autor: Reforma

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: Reforma Fecha: Martes 13 de Mayo de 2014

**Pega Elección Interna Albiazul A Redacción De Ley
Avanza, Pese A AN,
La Reforma Política**

Claudia Guerrero A pesar de las resistencias del PAN, el Senado determinó que hoy aprobará en comisiones la reforma políticoelectoral. La finalidad es que sea procesada, esta misma semana, en un periodo extraordinario, en las dos cámaras del Congreso. Durante una reunión privada, los coordinadores de las tres principales fuerzas políticas tomaron ayer en sus manos las riendas de la negociación y determinaron que la discusión se traslade a las cuatro comisiones encargadas de dictaminar la reforma secundaria...

Autor: Claudia Guerrero

[Ir a la Nota](#) Link: Pactan Bancadas Dictaminar Hoy; El Extraordinario, Miércoles Y Jueves

Periodico: Reforma Fecha: Viernes 23 de Mayo de 2014

Retos De La Reforma Educativa

El reto que enfrenta la educación en México es monumental. Es tal el rezago acumulado que al ritmo que llevamos, según reciente estudio realizado por Mexicanos Primero, nos tomaría al menos 77 años alcanzar el promedio mundial en ciencias y 149 colocarnos en primer lugar. ¿Qué sucedió en los países latinoamericanos para haber obtenido tan nefastos resultados Según la prueba PISA 2012, México se coloca en el lugar 53, aventajándole únicamente Chile que ocupa el lugar 51, mientras que los demás países se ubican por debajo de la media: Uruguay

55, Costa Rica 56, Brasil 58, Argentina 59, Colombia 62 y Perú 65...

Autor: Reforma

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: Reforma Fecha: Martes 27 de Mayo de 2014

La Soberanía Burocrática

en un Estado constitucional el poder supremo corresponde al pueblo. México no es una excepción y por eso el artículo 39 de la Constitución dispone que la soberanía nacional reside esencial y originariamente en el pueblo. Para hacer funcional esa soberanía el artículo 41 determina que el pueblo la ejerce por medio de los poderes de la Unión...

Autor: Reforma

[Ir a la Nota](#) Link: Los Órganos Constitucionales Al Ser Autónomos No Dependen De Nadie Y A Nadie Responden De Sus Funciones.

Periodico: Milenio Fecha: Viernes 09 de Mayo de 2014

Aplaza Corte Sentencias

Contra Reforma Educativa

La Suprema Corte de Justicia de la Nación SCJN ordenó el aplazamiento de los juicios de amparo que promovieron maestros y que impugnan las leyes General de Educación, del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación y General del Servicio Profesional Docente, en tanto este alto tribunal resuelve sobre la constitucionalidad de las normas. El ministro presidente, Juan Silva Meza, emitió un acuerdo en el que se ordena a los tribunales colegiados a remitir los asuntos al máximo tribunal de justicia para su estudio. De acuerdo con información proporcionada por la Dirección General de Estadística Judicial del Consejo de la Judicatura Federal, se promovieron 6 mil 661 demandas de amparo contra los decretos señalados. Así mismo, se encuentran radicados en el Primer Tribunal Colegiado del Centro Auxiliar de la Segunda Región 36; en el Segundo Tribunal Colegiado del Centro Auxiliar de la Segunda Región 39, y en el Tercer Tribunal Colegiado del Centro Auxiliar de la Segunda Región 37, un total de 112 amparos en revisión...

Autor: Milenio

[Ir a la Nota](#) Link: En Marzo, Diversos Jueces Negaron La Protección A Los Maestros Que Impugnaron Las Leyes Secundarias, Pues Consideraron Que No Violan Los D

Periodico: Milenio Fecha: Jueves 15 de Mayo de 2014

OPINIÓN

CARLOS PALLÁN FIGUEROA

Si el centro ó eje central del Informe del **INEE** es el derecho a una educación de calidad, y uno de sus propósitos principales estriba en identificar las principales medidas de política educativa que permitan atender los problemas detectados y avanzar en el futuro en aquella materia, el diagnóstico que elabora resulta fundamental para ese propósito. En función de ello, aquí se identifican unas cuantas cuestiones de las muchas que ahí se contienen. Con el riesgo de la subjetividad, se incluyen las siguientes: ...

Autor: Milenio

[Ir a la Nota](#) Link: El Informe Del INEE/II (Último)

Periodico: Milenio Fecha: Jueves 22 de Mayo de 2014

La SEP Lanza Un Programa Piloto

Aun cuando desde 2008 especialistas de la UNAM advirtieron que el bullying era un problema en ascenso en México que derivaría en muertes y suicidios de menores de edad, la Secretaría de Educación Pública SEP anunció apenas que pondrá en marcha un programa piloto para prevenir y reducir el acoso escolar en los planteles de preescolar, primaria y secundaria de todo el país. Luego de que Héctor Alejandro Méndez Ramírez, de 12 años, falleció en Tamaulipas tras haber sido arrojado contra la pared por cuatro de sus compañeros, el secretario Emilio Chuay et dijo que solicitará a la autoridad educativa estatal un informe pormenorizado de las circunstancias que derivaron en la muerte del niño. En la residencia oficial de Los Pinos, después de su participación en la ceremonia de aniversario del IPN, el titular de la SEP admitió que el fenómeno del bullying va en aumento, pero hasta ahora no se tiene una estadística puntual del crecimiento debido a la descentralización de la educación...

Autor: Milenio

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: Milenio Fecha: Viernes 23 de Mayo de 2014

México Es El Primer Lugar De Bullying A Escala Internacional

México ocupa el primer lugar internacional de casos de bullying en educación básica ya que afecta a 18 millones 781 mil 875 alumnos de primaria y secundaria tanto públicas como privadas, de acuerdo con un estudio de

la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos OCDE. El análisis efectuado por la OCDE entre los países miembros reporta que 40.24 por ciento de los estudiantes declaró haber sido víctima de acoso; 25...

Autor: Milenio

[Ir a la Nota](#)

Link: Acuerdo Con Cifras De La UNAM Y El Politécnico, De Los Más De 26 Mil Alumnos Que Hay En El Nivel Básico, Entre 60 Y 70% Ha Sufrido De Violencia

Periodico: Milenio Fecha: Miércoles 28 de Mayo de 2014

Próximos Planes

Aunado a sus protestas, la coordinadora prepara una movilización de padres de familia este sábado 31 de mayo, del Ángel de la Independencia al plantón instalado en el Monumento a la Revolución. El próximo 4 de junio, maestros disidentes prevén impedir la realización de la nueva prueba Excale aplicada por el **INEE**, como parte de los acuerdos de su asamblea nacional. La próxima marcha acordada se llevará a cabo el 14 de junio...

Autor: Milenio

[Ir a la Nota](#)

Link:

Periodico: Milenio Fecha: Miércoles 28 de Mayo de 2014

Admiten

Recursos

Contra Leyes

Estatales

La Suprema Corte de Justicia de la Nación SCJN admitió a trámite las controversias constitucionales que promovió la Presidencia contra las leyes de educación de Baja California y Morelos, mismas que van contra la reforma constitucional aprobada en la materia. La controversia interpuesta contra Baja California quedó en manos del ministro Luis María Aguilar Morales, mientras que la de Morelos será analizada por el ministro Arturo Zaldívar Lelo de Larrea. Ambos ministros fijaron un plazo de 30 días para que los poderes legislativos y ejecutivos de cada entidad presenten su contestación en torno a estas demandas interpuestas por el titular del Ejecutivo federal...

Autor: Rubén Mosso

[Ir a la Nota](#)

Link:

Periodico: La Jornada De Mexico Fecha: Sábado 03 de Mayo de 2014

Un Sorpresivo

Diagnóstico

precisamente la víspera del pasado Día del Trabajo se publicó un comprehensivo diagnóstico del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación **INEE** sobre los problemas que impiden que el sistema educativo garantice el derecho a la instrucción de todos los niños, jóvenes y adultos del país El derecho a una educación de calidad, informe 2014. Este documento no deja de sorprender porque reconoce de manera puntual lo que los trabajadores de la educación dijeron desde que la llamada reforma educativa se planteó y se procedió a imponer sin miramientos. Es decir, que en medio de la dramática situación de marginación, pobreza, explotación y desdén en que viven decenas de millones de niños, era un terrible error señalar a los maestros como responsables y, peor aún, organizar luego toda una reforma constitucional y un nuevo marco legal a partir de una visión simplista y empresarial, ideologizada y sumamente agresiva...

Autor: La Jornada De Mexico

[Ir a la Nota](#)

Link:

Periodico: La Jornada De Mexico Fecha: Domingo 04 de Mayo de 2014

Deficiente Oferta Educativa En

Primaria A Niños Pobres: INEE

A pesar de que la cobertura educativa para los niños de 6 a 11 años es casi universal en México, la escuela primaria no logra que todos sus alumnos egresen como alfabetas funcionales, situación que se agudiza entre la población escolar que vive en zonas rurales, advierte el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación **INEE** en su informe El derecho a una educación de calidad 2014. Alerta que al menos 117 mil niños de entre 3 y 17 años, que viven en localidades con apenas dos viviendas, no tienen garantizado su acceso a la educación y no existe disposición oficial alguna para su atención específica, lo que constituye, afirma el instituto, una violación a su derecho a la educación. Agrega que tampoco son bien atendidos los menores que residen en comunidades de menos de 100 habitantes, aunque existe una norma para que sean considerados por el Consejo Nacional de Fomento Educativo Conafe...

Autor: La Jornada De Mexico

[Ir a la Nota](#)

Link: ? La Población Más Vulnerable Todavía Son Los Pueblos Originarios, Revela Un Informe ? Sufren Del Olvido Oficial Al Menos 117 Mil Niños Que Viven

Periodico: La Jornada De Mexico Fecha: Domingo 04 de Mayo de 2014

PIE DE FOTO

La escuela primaria no logra que todos sus alumnos egresen como alfabetas funcionales, señala un informe del **INEE** Foto Carlos Ramos Mamahua

Autor: La Jornada De Mexico

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: La Jornada De Mexico Fecha: Viernes 09 de Mayo de 2014

Ordena La Corte Aplazar Fallo Sobre Amparos Contra La Reforma Educativa

El pleno de la Suprema Corte de Justicia de la Nación SCJN emitió el acuerdo general 92014, que ordena el aplazamiento de la resolución de los más de 6 mil 700 juicios de amparo presentados contra la reforma educativa, los cuales se encuentran en los juzgados y tribunales federales del país. Los ministros precisaron que el objetivo es que los órganos jurisdiccionales esperen a que el máximo tribunal emita criterios definitivos sobre la constitucionalidad de las leyes General de Educación, General del Servicio Profesional Docente y del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación, promulgadas el pasado 11 de septiembre. El ministro Fernando Franco será el encargado de dirigir los trabajos de una comisión de secretarios de estudio y cuenta que elaborará los proyectos de dictamen correspondientes, los cuales serán presentados al pleno para su discusión...

Autor: La Jornada De Mexico

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: La Jornada De Mexico Fecha: Lunes 12 de Mayo de 2014

CLASE POLÍTICA

El juzgador mexicano tiene la obligación de salvaguardar y garantizar en todo momento el derecho a emitir el sufragio, aun en casos de individuos sujetos a proceso penal, en tanto no se haya dictado una sentencia condenatoria, afirmó el magistrado del tribunal electoral federal Manuel González Oropeza. Durante la presentación en la Escuela Libre de Derecho del libro *Sauvé v. Canada*, de Rodrigo Díez Gargari y Gabriel Pérez Pérez, que forma parte de la segunda colección *Sentencias Relevantes de Cortes Extranjeras*, González Oropeza recordó que los derechos políticos reconocidos en la Carta Magna sólo pueden ser suspendidos y limitados por el propio texto constitucional...

Autor: La Jornada De Mexico

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: La Jornada De Mexico Fecha: Martes 13 de Mayo de 2014

PIDEN GARANTÍAS PARA EL TRABAJO DE JULIA CARABIAS

Nos hemos enterado de la injustificable privación de la libertad que sufrió la maestra Julia Carabias en días recientes, y por ello queremos señalar ante la opinión pública que reconocemos la valerosa labor que ella y en general el equipo de Natura y Ecosistemas Mexicanos realizan en la selva Lacandona. Demandamos a las autoridades garantías para que dicho trabajo se siga realizando y para que los perpetradores de su retención sean sancionados conforme a derecho. Se trata de un proyecto estratégico para la conservación de nuestros recursos naturales...

Autor: La Jornada De Mexico

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: La Jornada De Mexico Fecha: Viernes 16 de Mayo de 2014

Convoca El INNE A Proponer Candidatos Para Consejo Pedagógico

El Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación **INEE** publicó la convocatoria para que instancias y organizaciones educativas públicas y privadas propongan candidatos para integrar el Consejo Pedagógico de Evaluación Educativa. La función de los consejeros será asesorar a la junta de gobierno y a las unidades del INNE en propósitos, contenidos, consecuencias y usos de las evaluaciones para la mejora de las prácticas de enseñanza y de la gestión escolar. Las propuestas se recibirán del 15 de mayo al 10 de junio de 2014, y el comité externo de validación dará a conocer la lista de candidatos elegibles el 20 de junio...

Autor: La Jornada De Mexico

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: La Jornada De Mexico Fecha: Martes 20 de Mayo de 2014

**Concursan
Más De 220
Mil Por Plazas**

Docentes

Margarita zorrilla fierro, consejera de la junta de gobierno del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación **INEE**, informó que alrededor de 80 mil aspirantes se han preregistrado para concursar por plazas docentes a nivel medio superior cuando, dijo, se esperaban entre 8 mil y 10 mil. Manifestó que a la fecha en el nivel básico se tiene un preregistro de 140 mil postulantes para obtener un puesto de docente en el sistema educativo público del país. El concurso tiene varias fases...

Autor: La Jornada De Mexico

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: La Jornada De Mexico Fecha: Jueves 22 de Mayo de 2014

EL CORREO ILUSTRADO

ACERCA DEL ACOSO EN ESCUELAS Es cierto, hay responsables de la muerte del adolescente Héctor Alejandro Méndez Ramírez por bullying acoso en una secundaria de Tamaulipas, y hay que deslindar responsabilidades, pero algunas de éstas son más fuertes y están en otra parte. El secretario de Educación ni siquiera asomó las narices a las depauperadas escuelas públicas, ni los burócratas funcionarios del **INEE** parecen saber lo que pasa en muchas de ellas. Aun así, ahí está una reforma educativa, que sólo ve una parte del problema y sólo penaliza a quien debiera estimular para promover una mejor educación y con ello más desarrollo y bienestar social, como en Finlandia o Corea del Sur...

Autor: La Jornada De Mexico

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: La Jornada De Mexico Fecha: Sábado 31 de Mayo de 2014

El Sueldo Anual Del Presidente Es De 4.2 Millones; En La SCJN Y El TEPJ Es De 6.3 Millones

Ministros Y Magistrados Ganan

2 Millones De Pesos Más Que Peña

En México, la cúpula del Poder Judicial e instancias autónomas ganan más que el Presidente de la República. Según el Presupuesto de Egresos de la Federación PEF y el manual de percepciones de servidores públicos 2014, el jefe del Ejecutivo tiene una remuneración total anual bruta de 4.2 millones de pesos, y al restarle impuestos queda un ingreso neto de 3 millones 54 mil 974, monto casi idéntico al que se asigna al titular de la Auditoría Superior de la Federación...

Autor: FABIOLA MARTÍNEZ

[Ir a la Nota](#) Link: Los Consejeros Del INE Perciben 4.1 Millones; Diputados Y Senadores Obtienen Menos De Dos Millones

Periodico: Excelsior Fecha: Jueves 01 de Mayo de 2014

Suman 16 Muertos Por

Balaceras En Reynosa

Diputados piden martes se registraron cinco al gobierno federal enfrentamientos entre civiles actuar en Tamaulipas arm, a d o s y f u e r z f federales en el municipio de Reynosa. En tanto, en San Lázaro, Diputados del PAN y del PRD abordaron en la última sesión de la Cámara la crisis de seguridad que afronta Tamaulipas. El diputado panista Humberto Prieto Herrera introdujo el tema con el llamado a sus compañeros de San Lázaro: No podemos seguir haciendo oídos sordos ante la situación que se vive en mi estado de Tamaulipas ...

Autor: Excelsior

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: Excelsior Fecha: Jueves 01 de Mayo de 2014

PRD Lamenta

El Mal Uso Del

Gasto Educativo

Sostuvo que el informe del **INEE** sobre los altos niveles de deserción son muestra de la deficiente de aplicación de la Reforma Educativa Por conducto de su vicecoordinador, Miguel Alonso Raya, la bancada del PRD valoró el informe sobre el Sistema Educativo Nacional como una confirmación de la ineficiencia en el ejercicio del presupuesto educativo, la corrupción que prevalece en el sector e incompetencia en la aplicación de las reformas constitucionales en materia de educación y de las leyes reglamentarias respectivas. La Junta de Gobierno del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación **INEE** presentó al Congreso dicho documento el pasado martes. La reforma constitucional mandata al instituto, entre otras tareas, a evaluar la calidad, el desempeño y los resultados del Sistema Educativo Nacional en la educación preescolar, primaria, secundaria y media superior...

Autor: Excelsior

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: Excelsior Fecha: Jueves 01 de Mayo de 2014

INEE Alerta Sobre Precaria Protección Civil En Las Escuelas

Sólo cuatro de cada diez planteles públicos en el país tienen salida de emergencia POR LILIAN HERNÁNDEZ
lilian.hernandezgimm.com...

Autor: Excelsior

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: Excelsior Fecha: Jueves 01 de Mayo de 2014

Pie De Foto

La deserción es uno de los problemas más graves de la educación en México, dijo Sylvia Sehmelkes, presidenta del **INEE**

Autor: Excelsior

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: Excelsior Fecha: Miércoles 07 de Mayo de 2014

El Derecho A La Educación Según El INEE

su primer informe de labores presentado la semana pasada ante el Congreso y la Secretaría de Educación Pública, el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación **INEE** hace su debut como un actor político, como una dependencia con personalidad y perspectivas propias, sin dejar de ser un órgano del Estado. El **INEE** titula su documento, El derecho a una educación de calidad: informe 2014. El subtítulo parece una desviación taimada; no es un informe, no al menos uno con tono oficinesco...

Autor: Excelsior

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: Excelsior Fecha: Lunes 12 de Mayo de 2014

Peña Nieto Responde

Dudas Del Episcopado

El presidente Enrique Peña Nieto envió a la Conferencia del Episcopado Mexicano CEM un documento, en el que responde a preguntas sobre cinco reformas estructurales que los obispos del país le presentaron el 2 de mayo. La Secretaría de Gobernación informó que su titular, Miguel Ángel Osorio Chong, entregó el documento a la CEM, mientras que la Presidencia de la República refirió que los prelados formularon interrogantes en torno a las reformas Educativa, Hacendaría, Electoral, Energética y de Telecomunicaciones...

Autor: Excelsior

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: Excelsior Fecha: Miércoles 14 de Mayo de 2014

Alumnos De 4 Estados

Destacan En Pruebas

Jalisco, Nuevo León, Querétaro y Aguascalientes son los estados donde los estudiantes obtienen mejores resultados en evaluaciones nacionales e internacionales. En las pruebas PISA y ENLACE, esas cuatro entidades han demostrado que sus alumnos tienen un desempeño académico más alto que la media nacional, ya que su índice de desarrollo humano también ha influido. En tanto, Chiapas y Guerrero son los estados con el mayor número de estudiantes con bajo nivel académico, en matemáticas como en lectura, lo cual habla de las desigualdades escolares, determinadas no sólo por el desempeño de los maestros, sino por condiciones físicas de planteles, desnutrición y pobreza...

Autor: Excelsior

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: Excelsior Fecha: Viernes 16 de Mayo de 2014

Peña Anuncia

Concurso Para

14 Mil Plazas

2015, se someterán a concurso abierto más de 14 mil 300 plazas docentes en los niveles de educación básica y media superior, anunció ayer el presidente Enrique Peña Nieto durante la celebración del Día del Maestro. En Los Pinos, el mandatario federal dijo que a partir de la aprobación de la Reforma Educativa y sus leyes secundarias, los avances en el rubro son significativos y constantes. Peña Nieto expuso que la Reforma Educativa está en marcha y que uno de sus beneficios es que mediante el Servicio Profesional Docente la capacidad y preparación de los maestros serán los únicos criterios para definir quién puede estar frente a un grupo de

alumnos...

Autor: Excelsior

[Ir a la Nota](#) Link: Los Lugares Corresponderán A Los Niveles De Educación Básica Y Media Superior En El Ciclo Escolar 2014-2015

Periodico: Excelsior Fecha: Jueves 22 de Mayo de 2014

Consejería

De manera puntual, pero también oportuna, Banco de México presentó ayer su Informe Trimestral correspondiente al primer trimestre de 2014 y debo decir que en el tiempo se ha convertido en un documento esperado pues da cuenta de lo ocurrido y ofrece una visión general de lo esperado por nuestro banco central para el futuro próximo de la economía. Dado que el documento es presentado en varios formatos, supongo que resulta útil para un público amplio; se agradece entre otras cosas, el orden de la información, además del contenido, por supuesto. Sin duda, este tipo de publicaciones y su difusión, han contribuido a la credibilidad que la política monetaria ha ganado en el tiempo, resultados mediante...

Autor: PEDRO ALONSO

[Ir a la Nota](#) Link: Y Sí, No Hay Que Esperar Por El INEGI

Periodico: Excelsior Fecha: Miércoles 28 de Mayo de 2014

Demandan Reforzar

La Atención A Ni

En México, los niños de cero a seis años están desatendidos, a pesar de los programas sociales. Ejemplo de esa falta de atención es que 18 por ciento de los menores de un año no cuenta con un acta de nacimiento; uno de cada siete tiene desnutrición crónica y 38 por ciento de los menores de dos años tiene anemia. Con esas cifras no sorprende que Unicef nos repruebe en el cumplimiento de derechos de los niños menores y si reprobamos en esa etapa reprobaremos en todas las etapas...

Autor: Excelsior

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: El Sol de México Fecha: Domingo 11 de Mayo de 2014

Dialogan El SNTE Y El INEE Sobre Implementaciones De Los Procesos De La Reforma Educativa

Con el objetivo de intercambiar puntos de vista sobre el desarrollo e implementación de los procesos de la Reforma Educativa, integrantes del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación SNTE sostuvieron una reunión de trabajo con miembros de la Junta de Gobierno del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación **INEE**. En el encuentro, que fue calificado por ambas partes como positivo y enriquecedor, se acordó mejorar los canales de comunicación para llevar a todos los maestros del país el mensaje claro de evaluar para mejorar, con acompañamiento y respeto a sus derechos laborales. Los representantes del **INEE**, encabezados por la Consejera Presidenta de la Junta de Gobierno, **Sylvia Schmelkes** del Valle, escucharon con atención los planteamientos del presidente nacional del SNTE, Juan Díaz de la Torre, quien explicó el sentir y preocupación de los docentes, ante los cambios que implica la transformación del Sistema Educativo, así como la necesidad de hacer que los maestros se apropien de la reforma y les genere confianza para lograr su viabilidad...

Autor: El Sol de México

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: El Sol de México Fecha: Domingo 11 de Mayo de 2014

PIE DE FOTO

Integrantes del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación y miembros de la Junta de Gobierno del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación coincidieron que se trató de un diálogo positivo y enriquecedor

Autor: El Sol de México

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: El Sol de México Fecha: Miércoles 28 de Mayo de 2014

Admite SCJN Controversias

Del Ejecutivo Contra Reformas

Educativas En BCS Y Morelos

Dos nuevas controversias constitucionales presentadas por el Ejecutivo Federal en contra de diversos artículos de las reformas educativas de los estados de Baja California Sur y Morelos fueron admitidas ayer por la Suprema Corte de Justicia de la Nación SCJN. En el caso de Baja California Sur, la demanda presentada por el consejero jurídico de la Presidencia de la República, Humberto Castillejos Cervantes es en contra del Decreto 2157 que expidió la Ley de Educación de la Entidad, concretamente los artículos 8, fracción IV; 12, fracciones IV y VII; 32, fracción III; 60, párrafo tercero; 66, párrafos, tercero, sexto y séptimo y los transitorios cuarto, quinto y sexto,

publicados el 22 de abril de 2014 en la gaceta oficial de esa entidad. En tanto que, la demanda en contra de la Ley de Educación de Morelos se refiere, entre otros aspectos: a la facultad de las autoridades locales para establecer los criterios nutrimentales de los educandos y la regulación de alimentos que no favorezcan la salud de los educandos...

Autor: El Sol de México

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: Veinticuatro Horas Fecha: Viernes 09 de Mayo de 2014

Sin Leyes Secundarias, Discrecionalidad En 2015

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral INE, Lorenzo Córdova, advirtió al Congreso de la Unión sobre el impacto por el retraso en la aprobación de la legislación secundaria en materia políticoelectoral: entre menos tiempo tengan, más complicado va a ser llevar a buen puerto las elecciones. Todo lo anterior, alertó, generaría un escenario de discrecionalidad. A nadie le conviene un contexto en el que las atribuciones, las actuaciones de la autoridad electoral sean producto de interpretaciones que no necesariamente son uniformes, porque eso genera autoridades discrecionales...

Autor: Veinticuatro Horas

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: Veinticuatro Horas Fecha: Lunes 12 de Mayo de 2014

Ciencia Y Civismo, Indispensables Para Maestros

Sentido del civismo, dominio de las ciencias naturales para entender su entorno, pero sobre todo aprender a ser libres y autónomos en sus métodos de enseñanza son algunas de las características que, de acuerdo con especialistas, deben tener los maestros para dejar atrás un modelo educativo basado en el autoritarismo...

Autor: Veinticuatro Horas

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: La Crónica Fecha: Domingo 11 de Mayo de 2014

El Sntey El INEE Inician Trabajos Para Implementar La Reforma Educativa

La Junta de Gobierno del Instituto Nacional para la revaluación de la Educación **INEE** y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación SNTE iniciaron los trabajos para definir quemas para el desarrollo y la implementación de la reforma educativa. En una reunión que fue calificada por ambas instancias como positiva y enriquecedora, se acordó mejorar los canales de comunicación para llevar a todos los maestros del país el mensaje de evaluar para mejorar...

Autor: La Crónica

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: La Crónica Fecha: Viernes 16 de Mayo de 2014

Evaluación Propiciará Un Desarrollo Profesional A Los Maestros, Dice El INEE

El Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación **INEE** resalta su compromiso con una evaluación al magisterio que propicie su desarrollo profesional, ante la importancia que tiene y ha tenido la labor de los maestros en la edificación del México moderno. El instituto encabezado por **Sylvia Schmelkes**, ratificó además la importante necesidad de garantizar el derecho a una educación de calidad para todos. Nos preocupa a todos el derecho de los niños a una educación de calidad, pero en la misma proporción nos preocupa que el magisterio mejore su desempeño profesional y, al mismo tiempo, sea reconocido socialmente...

Autor: La Crónica

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: La Crónica Fecha: Jueves 29 de Mayo de 2014

Convocan A ONG Y Padres Para Observar Concurso De Servicio Docente

El Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación **INEE** convocó a organizaciones no gubernamentales, padres de familia y universidades a participar como observadores en el concurso de ingreso al servicio docente 2014-2015. Dicha convocatoria busca garantizar la transparencia, legalidad, certeza y la

credibilidad en la evaluación del ingreso al Servicio Profesional Docente en Educación Básica y Educación Media Superior...

Autor: La Crónica

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: Rumbo Fecha: Viernes 16 de Mayo de 2014

Destaca Peña Nieto

Avances En Educación

En la ceremonia conmemorativa del Día del Maestro, el presidente Enrique Peña Nieto aseguró que luego de la aprobación de la reforma educativa ya existen avances significativos y constantes, por lo que dijo la transformación de la educación en el país está en marcha y reconoció el compromiso de los profesores de México para conseguir los objetivos trazados. Recordó que la finalidad de la reforma concretada es que los niños y jóvenes mexicanos reciban una educación de calidad y en equidad para que tengan mejores oportunidades de vida. En este sentido, afirmó que el trabajo de los maestros ha sido fundamental y determinante para dar paso a los cambios de fondo...

Autor: MAURILIO SOTO

[Ir a la Nota](#) Link: El Presidente Encabezó La Ceremonia Por El Día Del Maestro

Periodico: La Razón Fecha: Lunes 12 de Mayo de 2014

Por El Humanismo

Anto las convenciones internacionales de derechos humanos como la jurisprudencia de distintos tribunales regionales y nacionales han establecido ciertos límites a la libertad de expresión, entre los que se encuentra el derecho a no ser discriminado. En tal sentido, el artículo 20.2 del Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos menciona que toda apología del odio nacional, racial o religioso, que constituya una incitación a la discriminación, la hostilidad o la violencia, deberá estar prohibida por la ley...

**Autor: Luis Raúl
González Pérez**

[Ir a la Nota](#) Link: La Libertad De Expresión Y El Derecho A No Ser Discriminado

Periodico: Capital Fecha: Viernes 16 de Mayo de 2014

Destaca EPN El Avance Educativo

En la ceremonia conmemorativa del Día del Maestro, el Presidente Enrique Peña Nieto aseguró que luego de la aprobación de la Reforma Educativa existen avances significativos y constantes. Al respecto manifestó que la transformación de la educación en el país está en marcha y reconoció el compromiso de los profesores para conseguir los objetivos trazados. Recordó que la finalidad de la reforma concretada es que los niños y jóvenes mexicanos reciban una educación de calidad y en equidad para que tengan mejores oportunidades de vida...

Autor: Capital

[Ir a la Nota](#) Link: El Presidente Conmemora El Día Del Maestro

Periodico: Punto crítico Fecha: Miércoles 14 de Mayo de 2014

Derechos Magisteriales Son Intocables: Chuayffet

Tras asegurar que no existe aprendizaje si no hay maestros, ni calidad educativa sin dignidad magisterial, el secretario de Educación Pública SEP, Emilio Chuayffet Chemor aseguró que los derechos laborales de los docentes son irreversibles. Les reiteró a todos los maestros de México que sus legítimas conquistas gremiales son irreversibles, así lo ha sido y lo seguirá siendo, apuntó. Al presenciar la firma del Convenio de Automaticidad entre los gobernadores y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación SNTE, el responsable de la educación del país precisó que el mismo pretende asegurar los beneficios de la reforma educativa entre los docentes...

Autor: Punto crítico

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: El Grafico Fecha: Lunes 19 de Mayo de 2014

Que Mitos

Orillan A

Profes A

Jubilarse

Los maestros que iniciaron su trámite de jubilación forman parte de la generación de la ruptura ; y son a aquellos que se formaron en normales técnicas, a las que se ingresaba después de la secundaria y eso ocasionando que haya cierta inseguridad respecto a los conocimientos que poseen para enfrentar la evaluación, afirma la presidenta del Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación **INEE, Sylvia Schmelkes**. Explicó que los maestros que en su tercera evaluación no logren calificaciones aprobatorias podrán optar por la jubilación

temprana, antes que ser removidos a cargos de naturaleza administrativa. El número tan grande de personas que han solicitado su retiro en este momento tiene explicación en el desconcierto, desinformación y mitos en torno a la evaluación...

Autor: El Grafico

[Ir a la Nota](#) Link:

Periodico: Mundo expres Fecha: Miércoles 07 de Mayo de 2014

Daran Certificacion A Evaluadores

El **Instituto Nacional para la Evaluacion de la Educacion INEE** publico los lineamientos generales para la certificacion y acreditacion de evaluadores en Educacion Basica y Media Superior EMS, esto en el marco del Servicio Profesional Docente **LINEE** 032014. Los servidores publicos seran elegibles como aspirantes una vez que cursen y acrediten el Programa de Formacion de Evaluadores que establezca en un futuro el Instituto Nacional para la Evaluacion. Los requisitos y procedimientos seran obligatorios para la Secretaria de Educacion Publica SEP federal, de los estados y del Distrito Federal, y entraran en vigor hoy martes 7 de mayo de 2014...

Autor: Mundo expres

[Ir a la Nota](#) Link: